

Tanzen:

Landesmeisterschaften in der Kulturhalle Roden

Roden. Rubin Saarlouis richtet am Sonntag in der Kulturhalle Roden die Tanzsport-Landesmeisterschaften aus. Am Start sind rund 50 Paare aus acht Vereinen. Aus Saarlouiser Sicht ist die Konkurrenz in der Senioren I Sonderklasse besonders interessant. Hier treffen die Titelverteidiger Sabine Rupp und Gerd Breinig von Gastgeber Rubin auf ihre Saarlouiser Konkurrenten Iris und Rolf Pernat (Melodie). Aus Saarlouis starten außerdem noch Heidi Groß und Wendelin Hilt (ebenfalls Melodie Saarlouis). Höhepunkt des Tages ist die Entscheidung in der Hauptgruppe A/S Standard, wo sich die Titelträger Sarah und Alexander Karst (Schwarz-Gold Saarbrücken) der jungen Konkurrenz erwehren müssen. Dazu gehören auch die Geschwister Teresa und Gianluca Carello aus Wadgassen. Sie hatten im Juli bei einem der größten Turniere in Deutschland, der DanceComp in Wuppertal, mit einem ersten und einem zweiten Platz auf sich aufmerksam gemacht. om

● *Die Veranstaltung beginnt um 12 Uhr mit dem Jugendcup in den lateinamerikanischen Tänzen, einem Nachwuchswettbewerb für Turniereinsteiger.*